



CINCUENTA NUMEROS DE AGUAYRO

En este mes de abril, AGUAYRO ha alcanzado el número cincuenta. Durante más de cuatro años la revista ha servido de vínculo y medio de comunicación entre nuestra Entidad y la gran familia de clientes que formamos la Caja, repartidos por toda la geografía de las Islas, y también por algunas naciones de Europa y América. Mes tras mes hemos procurado publicar artículos cuyo contenido pudiera interesar a la mayoría; informaciones y reportajes sobre temas variados: desde la economía hasta el arte, desde la descripción de nuestros pueblos y paisajes hasta la educación y la enseñanza. Nuestra intención ha sido informar, instruir, entretener y, por qué no, hacer pensar. AGUAYRO es un órgano de expresión de nuestra Caja de Ahorros de Gran Canaria y es un sendero de participación y de integración de todos los que, de una forma u otra, constituimos esta Entidad canaria. En esta función de comunicación hemos contado durante este tiempo con el apoyo entusiasta de muchos lectores: sus críticas y sugerencias nos han ayudado a mejorar aspectos de la revista. La experiencia de todos y de cada uno nos enriquece. Y, por supuesto, acogemos con la mayor complacencia todo cuanto se nos indique, en aras del perfeccionamiento de nuestra publicación. El número cincuenta es una cota. Por supuesto, no la más alta. AGUAYRO debe continuar creciendo y superándose. En ello pondremos todo el empeño y todo el saber de que seamos capaces. Y esperamos también que los lectores sigan cooperando, como lo han hecho hasta ahora, en esta empresa común. En definitiva, AGUAYRO, haciendo honor al lema de nuestra Entidad, es hoy y seguirá siendo, cada vez más y mejor una revista al "servicio del país".

Con ocasión de haber llegado a esa cota, "AGUAYRO" dedicará un número especial, monográfico, a recoger las realizaciones de nuestra Entidad, con objeto de que nuestros lectores tengan un cabal conocimiento de la obra social, investigadora, etc. llevada a cabo por la Caja en los últimos años.